

## Paris adhère à l'Union Mondiale des Villes Olympiques

Jean-François Martins, adjoint à la Maire, a officialisé lundi l'adhésion de Paris à l'Union Mondiale des Villes Olympiques (UMVO) qui fédère les villes ayant ou étant sur le point d'organiser les Jeux Olympiques et Paralympiques.

Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge des sports et du tourisme, était lundi à Lausanne, capitale de l'Olympisme, pour officialiser l'adhésion de Paris à l'Union Mondiale des Villes Olympiques (UMVO).

Réunie au siège du Comité international olympique (CIO) pour sa rencontre annuelle, l'UMVO a approuvé en bureau exécutif et en assemblée générale l'adhésion de Paris, ville hôte des Jeux de 1900 et 1924, et aujourd'hui officiellement candidate aux Jeux de 2024.

L'UMVO est une association qui maintient et encourage un dialogue et un partage d'expériences entre les villes ayant ou étant sur le point d'organiser les Jeux Olympiques et Paralympiques. Elle constitue un partenaire important du Mouvement olympique pour permettre aux anciennes et futures villes hôtes de concevoir, de construire et d'entretenir un héritage olympique durable et partagé, adapté à leurs besoins et à leurs stratégies de développement territorial.

La Ville de Paris aura à cœur de s'investir dans les travaux de l'UMVO, afin de partager son expérience dans ce domaine, tout en apprenant des expériences des autres membres. « Ces échanges permettront sans nul doute d'enrichir encore notre projet de candidature pour les Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024 », a estimé l'adjoint à la Maire de Paris.

« En rejoignant l'UMVO, Paris célèbre aussi son histoire et ses valeurs olympiques, et se rapproche de villes des cinq continents qui se transforment par le développement du sport pour devenir plus inclusives, plus mixtes et plus résilientes », a souligné Jean-François Martins, en marge de cet événement.

Contact presse: Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01 42 76 49 61